

Muertos confirmados suman 27, mientras se desconoce el número de desaparecidos

Bomberos de Los Ángeles buscan cadáveres en las zonas calcinadas

● La policía montada se sumó a las tareas de búsqueda que también realizaban perros detectores en Altadena y Malibú.

Agentes de la policía montada se están desplegando este fin de semana entre la maleza calcinada en busca de víctimas de los enormes incendios forestales que arrasaron Los Ángeles y que dejaron al menos 27 personas muertas y decenas más desaparecidas.

Los equipos de búsqueda con perros detectores de cadáveres continuaron su minuciosa búsqueda en Altadena, donde se quemaron cuerdas enteras de casas.

En el área rural próxima a Malibú, los agentes de la policía montada de Los Ángeles también buscaban muertos.

Aunque no tienen información específica de que hubiera víctimas en ese sector, deben registrarla antes de reabrir al público.

Diez días después de que estallaran las llamas, la frustración aumentaba entre las decenas de miles de personas que siguen en el limbo, incapaces de regresar a las viviendas que se salvaron del fuego debido a la contaminación tóxica, al riesgo de deslizamientos de tierra y la posibilidad de hallar cuerpos entre los escombros.

Agradecimiento a los bomberos

Entre tanto, miles de bomberos continuaron sus esfuerzos para apagar los focos de incendio en las 16.000 hectáreas que se han quemado, un área casi tan grande como la ciudad de Washington.

En toda la ciudad de Los Ángeles han aparecido carteles de agradecimiento al personal que respondió primero a la emergencia.

El sitio web de entretenimiento TMZ publicó un video de clientes de un restaurante en Calabasas aplaudiendo y vitoreando a unos bomberos que acababan de cenar, como regalo de otros comensales y del establecimiento, según la publicación.

El elogio a los socorristas contrasta con las disputas que caracterizan la atmósfera política actual de Estados Unidos, que ha visto a los republicanos de todo el país alinearse con el presidente electo Donald Trump en las críticas a los líderes demócratas de California por su respuesta a la emergencia.

Trump ya ha amenazado con retener la ayuda federal al estado a menos que el gobernador Gavin Newsom ceda a sus exigencias políticas.



Devastadores han sido los incendios en Los Ángeles, Estados Unidos. El fuego dejó víctimas y daños millonarios.